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→ 会社変更など転換期を迎えることになりました。

います。今後共、会員皆様の絶大なご理解ご支持をよろしくお願い致します。[会長  吉井 壌]

１．金婚おめでとうございます！！
3月25日に、小西正一さんが“金婚”を迎えられ、吉井会長よりお祝金を贈呈致しました。
【小西さんよりのお礼状】

２．地域社会活動！ 【淡路瓦  &  ひなたち  の不思議なコラボ創り】

南あわじ市(旧西淡町)津井地区で『瓦とひなまつり』を開催してお
ります。地場産業の瓦と、500体以上のひなが飾られ、相乗効
果もあり非常に鮮やかです。日本伝統の良さと美が神秘的に表
現され、その空間も特徴です。また棟には数多くの種類の瓦
と土で造られた『達磨窯』そして昔の作業風景写真等が展示さ
れた風土が見所です。皆さまも是非共一度足をお運びください。
★ 産業文化センター展示棟  4月10日迄(月曜日休館)  入場無料
新聞記事 ： https://news.google.co.jp/news/story?cf=all&hl=ja&ned=jp&cf=all&ncl=d-OODk74FL0jqvMGpFTYhBKtYXsvM&scoring=d

≪★ 三洋電機健保の“特別退職被保険者制度”の３月末廃止により、4月1日～14日間に
市区町村の国保担当課で“国民健康保険”への加入手続きが必要となります。≫○○

して、 ①趣味，②社会貢献，③健康増進でつな
がってゆく 『仲間づくり』を最重点に取組んで

タンク教室』に指導員派遣は、クラブ員自身の励みにもなっています。正に、趣味でつなが

化と会員参加数の減少傾向が続く中、ますます重要になる会員・家族が参加して楽しく過ご
す洋友会を基本に“生きがい・仲間・健康づくり”に向かって、大きく前進したいと願って

今年度は、パナソニックグループOBの一員と

まいりました。会員，役員の皆様のご協力に深
く感謝を申し上げます。地区ニュースやHPで
クラブ活動や行事等のタイムリーな情報提供。
社会貢献活動として『プルタブ収集の車椅子を
贈ろう！運動』や『洲本市図書館まつり』の協
力、更には洲本市教育委員会主催の『子どもペ

り、仲間でつながり、地域につながった一石三鳥のよい活動事例と確信します。会員の高齢

妻とは、灯器事業部 歌島工場(大阪市西淀川区)で知り合い
プロポーズ、４年後にゴールイン、これからも健康第一で
ダイヤモンド婚式を目指して、夫婦一体で頑張ります！
◆妻への感謝状 ： 気分屋で気難しい私の様な者に、50年も

の間お付き合いを戴き心より感謝しています。お互い大きな
病気もなく健康で来られたのも、妻の心優しい気持ちがあればこそと感謝しております。

『地域に元気を呼び起こそう！』と、本まつりの企画から奔走した、山木勝さんの報告！

2016年 4月 1日 号
三 洋 電 機 洋 友 会 洲 本 地 区

吉   井     　壌

“金婚”のお祝いを頂き、本当にありがとう御座いました。
妻を始め2人の子供達との素晴らしい家族、そして会社，地
域等の大変多くの方々のお陰と改めて実感しております。

[ 春を待つメジロ (木下 達朗 氏)] 
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３．ようゆうカフェin○○報告！！

(１)ようゆうカフェin福良 [参加：12名] 【報告 ： 吉井 壌さん】

再会を約束して散会しました。

(２)ようゆうカフェin久留麻 [参加：12名] 【報告 ： 吉井 壌さん】

(３)ようゆうカフェin炬口 [参加：15名] 【報告 ： 高橋 稔さん】

イベント内容や近状を語り合い会員間の交流を図りました。

ひと時を過ごし、更にお土産の酒粕まで頂き、大満足で午後１時半ごろ解散しました。＿
今年の初しぼり試飲は、飲み放題でついつい飲み過ぎてほろよい気分も通り過ぎた楽しい

て・しゃべって・楽しみました！秋晴れの
いる、南あわじエリアの洋友会員が食べ
お互いに近況を知ることから遠ざかって
で交流と親睦。顔を合せる機会も少なく
村南淡路”において、バイキング & 温泉

福良湾で楽しいカフェでした！一生現役

を過すことが出来ました。竹林の間を抜ける急な坂道を下山後、参加者皆で昼食を共にし
な説明を聞けた事、また防災に強い里山作りへの情熱を、ひしひしと感じる充実した時間

の木製階段を登ると、坂城跡(本丸)は想像していた石垣の跡地とは異なり、平城の3段構

約３時間のイベントでしたが、日頃の運動不足を解消する山歩きと、炬口城の歴史の詳細
造で、ただの広場でしたが、これほど遺構の残りが良い城跡は殆どないとのことでした。

１月17日午前９時、淡路市久留麻の千年一酒造において、工場見学，純米酒「千夢酔」
の初しぼり体験，試飲，その後淡路島在住の外人中学校英語教師や、国内歌手の演奏を聴

３月12日午前9時、炬口八幡神社に集合し、万歳山頂の炬口城跡へ至る山道は、150段

地域会員の親睦，お互いの近況を知るため、順次に“ようゆうカフェin○○”を開催！

9月11日に、福良湾を眼下に望む“休暇

ろう！の掛け声と、次回はボーリングで
で、地域貢献活動に、若さいっぱい頑張

き、昼食をとりながら美味しい初しぼり千夢酔を飲み会員間の交流を図りました。特に、

[ 炬口城跡] 
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４．クラブ活動だより！！
(１)ウォーキングクラブ 【報告 ： 出嶋 重夫さん】

名物の“田楽 &

うどん”に、持

込んだ“たこ酢

& 落花生 & お神

酒”等で、楽し

く有意義なひと

時を過ごしまし

た。そして『今

年の無病息災と

来年もお互い元

気に再会を！』

と誓い合い、お

土産の名物羊羹

を片手に下山し

ました。＿＿＿

(2)麻雀クラブ 【報告 ： 青山 昭一さん】

 ≪松下 敏信さんの優勝コメント≫

 ≪新春懇親会≫

１月18日(月)大野みどり荘で定例会を終えた会員18名は、津名ハイツに集い、恒例の前

１月８日(金) 恒例の先山初詣は、気温は若干低かったものの晴天，無風で絶好の登山日和

に恵まれました。途中で若干細雪が舞っていましたが、午前11時頃、総勢18名の参加者

全員が山頂の千光寺にお参りし、記念集合写真撮影をしました。そして山頂の茶屋で小宴

の面目を保てました。今年度も、クラブ方針の“和を尊ぶ”を遵守し、会員相互の親睦と

ボケ防止に努め、楽しい娯楽の場として盛り上げていきますのでよろしくお願いします。

松下部長差入れの淡路純米酒“千夢酔”(ようゆうカフェin久留麻の千年一酒造で初しぼ

り体験品を購入)により、14年度覇者の 原下さんの乾杯音頭で、宴が始まり会席料理，飲

み放題，カラオケ等で非常に盛り上がりました。また初めて企画した“お楽しみ抽選会”

では、各々が家族サービス商品を獲得しました。そして創部より例会連続(82回)参加で

年度総合成績の表彰式 & 懇親会を催しました。冒頭、松下部長より7年ぶり3回目の年間

優勝&５段昇格への想いと、年間12回の例会開催に延べ182名の参加を頂き、和気藹々

優勝：松下 敏信氏，準優勝：青山 昭一氏，第３位：佐々木 新長氏，貢献賞：粟井 茂夫氏

その他順位賞：4，5，7，10，15位，BB [年間表彰：例会成績＋参加回数の総合ポイント]

年間総合優勝(7年ぶり３回目)の栄冠に輝き光栄に思っております。前半は絶不調でした

が、後半ラッキーも重なり５月度から８ヶ月連続プラスポイントを獲得し、クラブ部長

と充実した娯楽の場を提供できた旨の挨拶後、下記の方々が栄えある賞に輝きました。＿

長老の 粟井さんによる“部員のご健勝とクラブ発展を祈念”しての粋な一本〆で閉会！

[ 3度目優勝の松下部長 ] 
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５．リレー訪問記！ 【今回は、萩野由之さんです！(在住 ： 洲本市下内膳)】

Q1．原口悦次さん(前号)との関係をお聞かせください！

*

した仲です。(前々回登場の西岡さんも同様です。)

Q2．仕事の中での思い出は？

*

たと感謝しています。

Q3．退職後はどのように過ごされていますか？ 

*

フリーになったところです。

Q4．今後のご予定は？

*

く楽しみたいと考えています！

６．活動計画  & 事務所開所日(当番表)  & 会員状況
[敬称略]

① ： 毎週木曜日 & 月末火曜日(同週に火・木がある月末の週) ＡＭ9時～11時

② ： 三洋電機クラブハウス内 (お気楽にお立ち寄りください！)

③ ： 洋友会規約，活動方針・計画，健康知識，クラブ活動.等 の44項目

④ ： 第１号(2000年5月30日発行)から、全てを地区ＨＰに掲載

⑤ ： http://yoyu-sumoto.sakura.ne.jp/　※ 洋友会情報.等を幅広く掲載！

月度決算
活　動 (金) 会計監査 (木) (金) 懇 親 会 (火) 三役会儀 (木) (木) 本部報告

4/26 資料印刷 4/28
資料配布

4/2815年度 4/7
役 員 会

4/15 総 会

なったと感じており、懐かしい想い出です。＿

多忙な会社生活から社会へ飛び出すと、地域の

多くの友人に恵まれるラッキーな会社生活だっ

創業当初、この電池事業の成功が洲本工場存続

の必要条件であることをみんなが認識しており

本当に必死の思いで頑張りました。その反面、

体育祭，演芸会，職場単位の旅行等の各種レク

リエーションを積極的に推進しました。特に体

原口さんとは、カドニカ焼結工程で一緒に苦労

職歴は、カドニカの製造計画，焼結工程，応用商

品の製造，購買から、人事，総務，本部室，販売

そして最後は、インドネシアのSEC(BTM)等と

多くの職場を体験させてもらいました。お陰で

人脈が殆どないことに気づき、お誘いもあり町

内会のお世話をすることから始め、老人クラブ，

同窓会，その他各種団体に首を突っ込み、少し

は社会貢献できたかなと思っています。今年、

78歳を迎え、ようやく各種団体の役を卒業して

これからも、好きなゴルフを中心に、もうしばら

当　番 (木) 出嶋・木下 (木)
事務所 4/1 岡 山

(金) 皿 池

本年度増減 本年度入会 本年度退会

岡 山

 + 2 名 2 名 0 名

事 務 所 開 所 日

事 務 所 場 所

(4/1付) 142 名 75 名 23 名 22 名 22 名

地 区 だ よ り

Ｈ Ｐ ア ド レ ス

Ｈ Ｐ 掲 載 概 要

(木) 山 口 幸 (火) 青 山 (木)
4/7 高 橋 4/14

南あわじ市 淡 路 市

育祭では応援(デコレーション造り15m巾4mH)，

仮装行列がメインで、大勢で徹夜しながら作り

上げたものでした。仕事の気分転換に大いに役

立ったし、職場のチームワーク形成等の一助に

山 木

会員数 会 員 合計 洲 本 市 島 外

4/26 谷 本 4/28 山 崎山 口 正 4/21 廣 瀬

～次回は、稲室 光彦さん を紹介して頂きました。(対談 ： 高橋，出嶋，木下編集委員)～

月　度 4/1

[仮装行列で女装している 萩野さん] 

[ ゴルフを愛する萩野さんの喜寿記念スイング ] 
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